

Decir no

Descripción

Ester 1:1-12

La negativa de Vasti a entrar en presencia del rey cuando se le ordenó hacerlo a veces se considera una mala elección de su parte. Después de todo, a pesar de que era reina, estaba bajo el gobierno de su esposo y se esperaba que obedeciera.

¿Por qué no hizo lo que él le pidió? Es posible que a Vasti se le ordenara hacer algo que iba en contra de su moralidad y/o su sentido de autopreservación. Los hombres en la habitación habían estado bebiendo durante bastante tiempo, y el rey estaba “de buen humor con vino” o borracho. Algunos eruditos creen que se esperaba que Vasti entrara en la estridente habitación vestida únicamente con su corona real, desfilando ante un grupo de hombres borrachos. Incluso si estuviera completamente vestida, incluso si fuera la reina, esto seguiría siendo una tarea desalentadora. Es probable que Vasti fuera consciente de las posibles consecuencias, ya fuera que su respuesta fuera “Sí” o “No”. Sin embargo, a un costo potencialmente alto para sí misma, eligió el “No”.

El “no” puede ser una respuesta apropiada, incluso necesaria, al poder. El hecho de que podamos decir “Sí” no significa que tengamos que hacerlo.

Concedenos, oh Señor, la sabiduría para conocer la diferencia.

Autor: Joann Shade

Fecha de creación

2024/10/14